

# Yuri Sohn

## Une Artiste en Résidence

Une artiste coréenne, Yuri Sohn, s'installe à la maison d'Emma tout le mois d'avril et part à la rencontre d'une classe de 4ème4 au collège de Saint Mathieu de Trévières pour des ateliers créatifs.



Yuri SOHN explore la collision entre le désir d'énonciation

et l'imperfection du langage humain qui crée des erreurs, des incompréhensions et des malentendus, au travers d'installations englobant la vidéo, le son et la fiction.

Elle expérimente l'écart entre notre langage et nous ainsi que la frontière vague entre les deux. Ces espaces de maladresse peu considérés, laissent des traces par son geste d'hésitation dans la recherche de mots pertinents et de paroles claires en générant des "non-dits". C'est un blanc qui inclut contradictoirement l'aspiration vers la communication complète et son impossibilité à la fois et il apparaît lors que des divers langages dans le monde se heurtent. L'artiste questionne la manière d'interpréter cet interstice et la narration potentielle créée par son ambiguïté.

Les élèves participent à la création de langage à travers la posture des corps et la création d'une structure narrative interchangeable....

